



Estudiante: Kimberly Karina Guarcax Cumatz

1. Ha pasado a la historia que Jacobs fue quien tuvo la brillante idea. Pero vamos a imaginar una diferente situación. Es bien sabido que las doncellas eran mujeres que se encargaban con habilidad, agilidad y rapidez de cualquier problema que surgía a las señoras del hogar, aunque nunca tenían un papel principal.

¿Crees que es posible que quién realmente tuviera la idea fuera la doncella en lugar de Mary Jacobs?

Yo pienso que no hubieran tenido la idea porque no les daba tiempo y solo realizaban distintas cosas que la señora les pedía que hicieran, así asistiéndola.

¿Por qué podría haber sido así?

Porque no le daba tiempo y solo hacia lo que la señora decía, la señora es la que se daba cuenta de las necesidades que ella tenía y así tuvo la idea mientras que la doncella solo vivía bajo las ordenes de la señora del hogar.

2. Cuando alguien se encuentra con problema como es el caso de la incomodidad que sufría Mary Jacobs,

¿Crees que resulta más fácil ser innovador?

Yo pienso que sí.

¿Por qué?

En ese momento tiene una necesidad y a base de la necesidad se crean las cosas, así facilitan más la creatividad para la innovación.